GAUPOKAL MIT DER LUFTPISTOLE:

Hohenthann vor Attenhausen

Auch im Jahr 2017 veranstaltet die Sportleitung des Schützengaus Landshut wieder den Gaupokal mit der Luftpistole. Die erste Runde wurde auf den Ständen der Bayerlandschützen Ergolding ausgetragen. Ein Team (alle Altersklassen möglich) besteht aus vier Schützen und es wird in der Ringteilerwertung geschossen. Zwölf Teams waren am Start und zehn Teams qualifizierten sich fürs Halbfinale.

Der Bezirksligist Hubertus Hohenthann gewann die Vorrunde mit ganz starken 729 Punkten. Ludwig Vilser avancierte dabei mit 55 Zählern zum besten Schützen der gesamten Vorrunde, gefolgt von seinem Teamkollegen Hans Salzberger (56). Reinhard und Martin Faltermeier kamen auf 205 respektive 413 Punkte. Damit beendete Hohenthann den Wettkampf deutlich vor den Edelweißschützen Attenhausen. Der Absteiger aus der Gauliga wurde mit 1002 Zählern überraschend Zweiter (Hans Lang 145, Ludwig Simbürger 177, Ferdinand Leinweber 266, Georg Pfeuffer 414). Gauoberligist Lindenschützen Hohenegglkofen (1177) landete in der Besetzung Stefan Steininger (70), Otto Maul (159), Marianne Walch (392) und Erwin Berghammer (566) auf dem dritten Platz. Die Aichbachtaler Oberaichbach (1365) belegten mit Christian Rauscher (97), Alexander Bischoff (342), Thomas Goth (392) und Siegfried Buchner (534) den vierten Rang.

Auch Adlerhorst Ergolding löste souverän das Halbfinal-Ticket. Susanne Quandt (89), Matthias Sagmeister (267), Marion Rahl (373) und Franz Sagmeister (645) erzielten 1374 Punkte und wurden Fünfter. Die hiesigen Top-Clubs Wildbach Schweinbach (1479) und Vilstal Vilsheim (1596) – immerhin der Titelverteidiger – kamen gerade auf die Positionen sechs und sieben. Die besten Wildbachschützen waren Klaus Ruhsam (70) und Jan Brettman (308), die treffsichersten Vilstaler Gerhard Scheubeck (207) und Andreas Huber (246). Ebenfalls eine Runde weiter sind: Bayerland Ergolding (1825 – Petra Höcker 113, Bernhard Röckl 288), Wildschützen Obergangkofen (1911 – Johann Weinzierl 316, Norbert Rabis 342) und die Altschützengesellschaft Mirskofen (2007 – Salvatore Castellano 211, Helmut Forstmaier 475).

Etwas überraschend sind dagegen die beiden Gauoberligateams von Isartaler Altheim (2227 – Elisabeth Grenzer 402) und vom VfL Landshut-Achdorf (2417 – Martin Kramer 477) schon in der Vorrunde auf der Strecke geblieben.

Die besten Ringschützen dieser Veranstaltung waren Stefan Steininger (187/Hohenegglkofen), Gerhard Scheubeck (184/Vilsheim), Klaus Ruhsam (184/Schweinbach), Reinhard Faltermeier (182/Hubertus Hohenthann) und Jan Brettman (180/Wildbach Schweinbach).